

Frac

Échange objet moche contre affreuseté



Laid ? Beau ? Rassemblés, ces balais W-C exposés à « l'Art tangent » ont fière allure.
Photo Françoise Marissal

Une soupière tarabiscotée offerte par la tante Machine pour le mariage. Une tour Eiffel dans une boule à neige. Le bibelot en verre de Murano acheté sur l'insistance des enfants. Une peluche rose fluo pour laquelle on avait craqué un jour de blues. Qui n'a pas ce genre de chose chez soi ?

Cela tombe bien, on pourra s'en débarrasser ce soir au Frac à Sélestat lors de la « bourse aux objets laids » organisée à l'occasion de l'exposition loufoque

« l'Art tangent » qui s'y tient actuellement.

Attention cependant ! Si l'on arrive avec un « objet laid », on sera tenu de repartir avec un autre « objet laid » puisqu'il s'agit d'une bourse d'échange. Et c'est là que cela devient intéressant : ce qui déplaît à l'un fera craquer l'autre. Où est la beauté ? Où est la laideur ? Tout est question d'appréciation. Et de sens de l'humour...

Y ALLER Bourse aux objets laids, ce samedi 5 mai à 18 h au Frac de Sélestat, 1e espace Gilbert Estève.

Élections Antoine Herth brigue un deuxième mandat

Antoine Herth, député sortant UMP, est à nouveau candidat dans la 5e circonscription du Bas-Rhin (cantons de Sélestat, Marckolsheim, Benfeld, Erstein, Obernai et Barr, soit 125 000). Agriculteur et adjoint au maire à Artolsheim, Antoine Herth est âgé de 44 ans, marié. Il repart en campagne avec sa suppléante Albertine Nuss, 57 ans mère de deux enfants et deux fois grand-mère. Maire d'Ichtratzheim, elle est vice-présidente de la communauté de communes d'Erstein, chargée des affaires économiques, et présidente du syndicat des eaux Ill-Andlau.



Antoine Herth, candidat UMP, et sa suppléante Albertine Nuss.
Photo JLV

Antoine Herth donne un slogan à sa campagne : « *mettre le pays en action* ». « *Les gens veulent du concret, ils attendent qu'on réponde à leurs aspirations* ». Des habitants dont le député à pour « *première mission* » d'être le porte-parole. « *Quelles que soient leurs opinions, nous devons en être le juste reflet* ». En second lieu, le candidat veut « *enrichir le débat national avec notre sensibilité alsacienne. L'Alsace peut être prise en exemple dans divers*

domaines, comme l'apprentissage ou les relations entre État et religions

Au premier plan des chantiers pour l'avenir : l'emploi. « *Il est urgent de faire avancer le dossier de la maison de l'emploi* » : guichet unique pour l'ANPE et l'Assedic, meilleur suivi et parcours mieux ciblé en formation professionnelle, etc. « *Le tou-*

risme est aussi un gros moteur économique pour la région. Il y a des dossiers spécifiques à faire avancer, comme la bibliothèque humaniste, qui demande une grosse rénovation ».

Autre enjeu d'importance : les transports. Une fois les visiteurs arrivés en gare de Strasbourg par TGV, « *comment fait-on pour leur permettre de*

rayonner vers Sélestat et dans la région ? C'est précisément le travail du comité local d'animation de la ligne Sélestat-Strasbourg, à la présidence duquel j'ai été appelé ».

Les transports, ce sont aussi les routes. « *Dès que la nouvelle déclaration d'utilité publique du contournement de Châteinois sera obtenue, il faudra veiller au financement, dans le cadre du nouveau contrat de plan. Ce contournement est une priorité pour Châteinois et pour toute l'Alsace centrale, car c'est le croisement de l'axe nord-sud avec l'axe régional économique de Lorraine vers le pays de Bade* ».

D'un point de vue social, Antoine Herth souhaite aussi la mise en chantier de réflexions transfrontalières sur le système de santé des deux côtés du Rhin, sur les transports ou encore la prise en compte des couverts sociaux.

Bref, des chantiers tous azimuts, ce que résume le mot d'ordre du tract du candidat : « *Le choix de l'action* ».

Jean-Louis Vuillequez